



A Budapest, le métropolite Hilarion de Volokolamsk est intervenu au Congrès eucharistique international



Le 6 septembre, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, en déplacement en Hongrie avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, a ouvert le Congrès eucharistique international en présentant une communication sur la compréhension orthodoxe de l'Eucharistie.

La manifestation avait lieu dans l'un des principaux centres d'exposition de Hongrie, Hungexpo.

Dans son exposé, le métropolite Hilarion a constaté que l'Église catholique et l'Église orthodoxe, quoique n'étant pas en communion eucharistique, sont unies dans la foi en la présence réelle du Christ dans le sacrement de l'Eucharistie. Cette foi a trouvé son expression dans la tradition liturgique et théologique de l'Église orthodoxe, qui voit en la Divine liturgie le sommet de la vie liturgique, un office

divin surpassant les limites de l'espace et du temps.

Parlant des représentations de l'Eucharistie dans l'art orthodoxe, le hiérarque s'est arrêté à l'iconographie traditionnelle de la « communion des apôtres », la qualifiant d'expression éclatante de la foi en l'Eucharistie, force et source de l'unité dans l'Église.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a exposé la conception patristique de la communion aux Saints Mystères du Christ, moyen principal pour atteindre la divinisation qui est le but final de la vie chrétienne. Le président du DREE a insisté sur les particularités liturgiques de la célébration de l'Eucharistie dans l'Église orthodoxe, permettant aux fidèles de communier dès cette terre à la réalité du Royaume céleste.

Terminant son exposé, Mgr Hilarion a souligné que l'Église orthodoxe est la gardienne d'une tradition très riche, remontant au Seigneur Jésus Christ et aux premiers pères de l'Église. Il a remercié les organisateurs du Congrès de lui avoir permis de présenter cette tradition à ses participants.

En marge du Congrès, le président du DREE s'est entretenu avec l'archevêque d'Esztergom et de Budapest, le cardinal Peter Erdő, et avec d'autres hiérarques de l'Église catholique romaine. Il a aussi donné une interview à différents médias.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87969/>